
晚报讯（记者 李帅）近日，家住市
中区的褚先生拨打本报热线反映，称市
中区光明大道北侧的衡山路与龙头西
路、文化路等路口是否可以尽快设置交
通信号灯，以方便市民行车。“这条交通
线路上的机动车越来越多，为了规范行
车，保障市民行车安全，希望能在这几个
道路交会处安装红绿灯。”市民褚先生在
电话中反映说。

根据褚先生的反映，记者随后来到
衡山路光明大道北段，看到该段路上的
机动车川流不息。记者继续北行来到衡
山路与龙头西路的交会处，看到从龙头
西路驶入衡山路的车辆也不在少数，再
往北到达文化路时，情况与龙头西路差
不多，很多车辆无论是前行还是转弯，车
速都较快，而且由于没有信号灯，很多车
主行驶中都互不相让。“前一段时间车辆
较少的时候，我骑着电动车在这里从来
不需要等待，可是现在不一样了，车太多
了，而且由于没有红绿灯，车辆经过路口
时车速也不减，所以想要安全过马路，只
能耐心等待。”市民赵先生向记者说道。

“如今，市民从市中区去新城区时，
走光明大道已经不是唯一的选择了，从
文化路或是龙头路驶入衡山路再转入光
明大道也很方便。这条路上车辆越来越
多，由于没有任何交通标示，车辆车速也
相对较快，路口没有红绿灯是件很危险
的事情，希望有关部门能够尽快把交通
信号灯安装上，这样可以规范交通行为，
确保市民出行安全。”市民周先生建议
道。

衡山路车辆渐多
亟需设置信号灯

晚报讯 （记者 刘 豹
摄影报道）近日，市民李先
生拨打本报热线反映，市中
区贵泉明珠小区北侧的一片
空地上堆满了生活垃圾和建
筑垃圾，散发的臭味影响小
区住户生活，希望有关部门
能够尽快处理。

19日下午，记者来到解
放南路，很容易就找到了李

先生所说的“垃圾场”。由
于下着小雨，路过的居民很
少，李先生告诉记者，经常
能看到有人将垃圾倒在空地
上，如今堆积月余的垃圾形
同一座座小山丘，空地上遍
布生活垃圾及建筑垃圾。

在现场，生活垃圾的腐
烂散发出的臭味让人难忍。
堆积的建筑垃圾因为长时间

无人清理，上面长满青草。
“这些垃圾零星混杂在建筑
垃圾里，没有成堆分布，这
说明并没有人专门在这里偷
倒建筑垃圾和生活垃圾。大
多都是贪图方便的居民将垃
圾倒在空地上，越来越多的
垃圾至今没人清理，现在那
块地都成垃圾场了。”住在
贵泉明珠小区的一位市民说

道。
小区居民赵女士说，她

家住在四楼，每天打开窗户
就能看到垃圾堆，看着就心
烦，因为天气炎热，还经常
能闻到臭味，晚上更是蚊虫
肆虐。垃圾就在马路边，太
不协调了，也严重影响城市
形象，希望有关部门能够尽
快处理。

贵泉明珠小区旁空地渐成“垃圾场”
已经堆积月余 臭味影响附近居民
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晚报讯 (本报记者)近日，有市民拨
打本报热线电话，称在市中区文化路街
道的振华小区里有居民在楼前搭建简易
住房，向相关部门投诉后，违章建筑被拆
除，现在死灰复燃又搭建了起来，希望相
关部门能够重视，彻底解决问题。

“市中区文化路街道振华小区 8号
楼，二单元二楼前一段时间在楼前搭建
了钢结构住房，投诉后相关部门已拆除，
不知道什么原因现在又重新建好了，难
道手续齐全了，或者是得到相关部门默
许，是不是下一步我们小区居民都可以
这样建，如果不可以请问要多久拆除。
我们会一直关注。请相关部门不要回复
已经下达整改通知书、将会督促拆除这
样不痛不痒的答复，我们要的是拆除结
果。”该小区居民说。

针对读者反映的情况，昨日记者来
到文化路街道振华小区8号楼，看到在8
号楼的中单元和二单元西户窗下，均搭
建了几平米的蓝色或白色的简易房子，
而且还有窗户。而一单元东边窗下仅仅
搭建了简易的顶端，下面扯了一根绳，绳
子上搭着衣服、毛巾、被单。

居民李大妈告诉记者，“搭建小房子
的主人至于具体干什么用的，我们也不
清楚，应该就是放一些杂物。你看，二单
元这边就露了一面，中单元全封闭式，一
单元更简单了，只搭了个顶。”

“房子搭建的地方都属于公共面积，
他们这样做实在不应该，明显是占为己
有。”居民刘先生说。

采访中，记者了解到，很多居民表
示，占用公共用地化为私有的行为，实在
不应该。希望居民能够提高自觉性，尽
快拆除。

针对读者反映的问题，负责此处地
段管理的城管执法中队工作人员答复
说，在第一次接到该案件时，执法中队就
到现场进行了处理，拆除了该住户的违
章搭建，时至目前该住户在执法中队不
知情的情况下又重新搭建起来，接到举
报后中队人员立即到现场进行了处理，
找到该住户对其进行了批评教育，并下
达限期拆除通知书，责令其限期内自行
拆除，如不配合将依法采取强制措施。

小区违章建筑
“死灰复燃”

四处飘烟惹人烦

针对刘先生反映的情
况，昨日下午记者进行了采
访。

在现场记者看到，铁皮
打造的快壶架在砖头上，一
位居民在向中间的炉膛里添
加木柴，腾起的烟雾袅袅飘
散，周围的人赶紧躲闪，过路
人捂鼻皱眉快速离开。

采访中记者了解到，不
单此处，城区、郊区使用快壶
烧水的还真不在少数。采访
中记者发现，对于快壶烧水，
市民评论也是褒贬不一。

家住岳楼村的村民张女
士告诉记者，平时大多数都
是使用快壶烧水，因为一般
下班回家比较晚，再者炉子
在屋内，夏天在屋里生炉子

比较热，快壶自然成了最好
的选择。

“还有，你看看快壶装的
水很多，一次烧水可以充两
暖壶。烧两快壶水就足够
了，不像炉子上的水壶小，至
少要烧三壶。”张女士指着快
壶说。

随后，记者采访了西王
庄镇的周女士。“快壶带来方
便的同时，还可以进行废物
利用。像不用的废柴、废木
头都可以捡来用，也算是二
次利用了。”周女士说。

采访中，记者了解到，一
些小区或多或少存在使用快
壶的现象，而对此，很多市民
表示，快壶带来方便的同时
也存在着一些问题。

家住光明园小区的邵先
生说，“用快壶烧水，烟雾会

很大。下班后走进小区，一
阵阵的烟味扑鼻而来，很是
呛人。”

“有些居民天天烧。每
天下午五六点钟，很是准
时。太污染环境了。像冬
天，我们关着窗户，烟就不会
飘进去。夏天就遭殃了，天
天有烟飘进去。希望这样的
人也能够自觉，可以适当使
用。也希望相关部门管理
下，解决我们的大烦恼。”市
民冯先生说。

居民议论：偏僻处可以
适当使用

市民在讨论快壶方便、
省钱、可以进行废物利用的
同时，更多抱怨的是快壶带
来的环境污染问题。对此，
很多市民纷纷献策。

“有些人可能习惯用快
壶，给自己提供很大的方
便。那我们可以减少快壶的
使用率，适当的去使用，而不
是天天都去使用。这样，一
方面可以给居民提供一个良
好的环境，另一方面也减少
对大气的污染。”市民李女士
说。

市民孙先生告诉记者，
“还可以选择一些偏僻的地
点，尽可能不在人流量集中
的地方使用。但是经常使用
毕竟污染环境，最好还是少
用。”

采访中，很多市民希望
能够减少快壶的使用率，减
少大气污染。另一方面，市
民希望相关部门能够监督。

快壶烧水小区烟雾四起
居民回应：方便却也污染环境

□ 记者 邵士营 实习生 种冰雪

“不得不承认快壶确实很方便，充满水，放上几根柴火，烧上几分钟，水就烧开了，

但使用快壶也存在很多问题。有些居民天天下午在小区里烧水导致‘狼烟四起’，一

股烟味，特别呛人。夏天家家都开窗户，那烟直接飘进家里。”刘先生说。

垃圾堆距离居民楼非常近


